

希望坂(北中だより)

第6号 令和6年10月25日

みやき町立北茂安中学校

校長 古賀 健司

<https://www.education.saga.jp/hp/kitashigeyasu-j/>



学校教育目標

「夢や目標をもち

チャレンジ精神と思いやりの心に
満ちあふれた生徒の育成」



◇体育大会 ◇

9月28日(土)、第78回体育大会を開催いたしました。学校敷地内に駐車スペースが十分確保できないため心配しましたが、相乗りや自転車利用等のご協力をいただきましたおかげで、多くの皆様に応援いただきながら、実施することができました。

生徒の一生懸命で楽しそうな姿は、それだけで魅力的なのですが、特に、応援合戦や体育大会終了後の解団式では、

3年生をリーダーに、多くの生徒が互いの頑張りを認め合う姿を見て、とてもうれしくなりました。

【応援合戦】



【選手宣誓】



‘気合の円陣’

黄団！

‘熱きエール’

青団！



‘勝利のフィニッシュ’

赤団！

◇三養基・神埼地区中学校駅伝大会 男女同時優勝！◇

10月3日(木)、地区中学校駅伝大会が吉野ヶ里歴史公園で行われました。

(敬称略)

女子	5区間 (3 km、2 km、2 km、2 km、3 km)	総合1位 三養基地区1位 (※県大会出場)
男子	6区間 (3 km、3 km、3 km、3 km、3 km、3 km)	総合1位 三養基地区1位 (※県大会出場)
女子区間賞	3区 ○○○○ (7分49秒) 4区 ○○○○ (7分22秒)	
男子区間賞	3区 ○○○○ (10分31秒) 5区 ○○○○ (11分18秒) 6区 ○○○○ (10分02秒)	



これまで多くの生徒が駅伝練習に励んできました。1年生で出場した選手がいれば、出場機会がなかった2, 3年生もいます。それでも3年生を中心とした上級生が、チーム全体の雰囲気をつくり、みんなの力を引き出していました。

アンカーを務め、女子総合1位でゴールした○○○○さんは、ここまで繋いできたタスキの重みをひしひしと感じている様子で、受け取る前「追い抜かれたらどうしよう」と話していました。そういったなかで責任を果たしたその表情は、全力を出し尽くした充実感にあふれ、輝いていました。

◇職場体験◇

10月16日(水)と17日(木)に、2年生は職場体験がありました。地域の事業所の皆様のご理解とご協力により、貴重な体験ができました。どうもありがとうございました。

